



Lettre aux Pujolaises et Pujolais

Madame, Monsieur,

Face à la pandémie COVID 19 qui frappe les populations de tous les pays, nous devons affronter cette crise, avec sang-froid, responsabilité et solidarité.

Notre responsabilité est engagée certes pour nous protéger, mais aussi pour protéger ses proches et l'ensemble des concitoyens. Nous devons strictement respecter le confinement et les cinq mesures barrières.

C'est à cette condition que nous vaincrons ce virus et que nous aiderons le plus efficacement possible les soignants qui sont en première ligne.

Dans cette épreuve que nous vivons, la solidarité est le meilleur moyen pour lutter contre l'isolement et les situations de fragilité d'un certain nombre d'entre nous, à commencer par nos aînés.

Tous, proches, voisins, acteurs professionnels du territoire, se mobilisent, avec toutes les précautions requises, afin que chacun puisse subvenir à ses besoins, et ne soit ni isolé ni oublié.

La Mairie prend toute sa part pour protéger et accompagner ses concitoyens, accueillir les enfants des soignants et soutenir les forces vives de son territoire. Elle remplit toujours ses missions essentielles : l'état civil, l'ordre public, la propreté, la sécurité et la salubrité publiques...

Restons confiants... Dans quelques semaines, la vie reprendra son cours normal, et nous aurons de nouveau de bons moments à vivre et partager !

Soyez assuré(es), Madame, Monsieur, de notre profond dévouement.

*Yvon Ventadoux
Maire de Pujols*

Contacts Mairie 05 53 70 16 13 / Astreinte 06 48 71 73 67

*Horaires accueil téléphonique : 8h-12h / 13h30-17h
du lundi au vendredi*

Etat-civil de 10h à 12h sur RDV